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Samarinda, biwara.co – Proyek pembangunan Gallery Usaha Mikro
Kecil  dan  Menengah  (UMKM)  di  Jalan  Marsma  Iswahyudi,
Balikpapan,  mendapat  sorotan  tajam  dari  DPRD  Kaltim.

Proyek  yang  menelan  anggaran  sebesar  Rp15,7  Miliar  ini
mendapat protes dari masyarakat sekitar karena beberapa rumah
warga mengalami keretakan dari pembangunan gedung tersebut.

Menurut Anggota Komisi II DPRD Kaltim, Ely Hartati Rasyid,
pihaknya sudah turun untuk meninjau pembangunan Galeri UMKM di
Balikpapan menindaklanjuti keluhan masyarakat.

Meski demikian, kehadiran Komisi II DPRD Kaltim hanya sebatas
melihat bagaimana pelaksanaan kontrak kerja dan perkembangan
pembangunan gedung tersebut.

“Kami menjalankan fungsi kontrol terkait kontrak kerja dan
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adendum. Proyek ini awalnya dilelang oleh Dinas Pekerjaan Umum
Penataan Ruang dan Perumahan Rakyat (PUPR-Pera) Kaltim. Tapi
mereka gagal melakukan pelelangan hingga akhirnya proyek ini
dikembalikan  kepada  Dinas  Perindustrian,  Perdagangan,
Koperasi,  Usaha,  Kecil  dan  Menengah  (Disperindagkop-UKM)
Kaltim,” ucap Ely, Kamis, 16 Februari 2023.

Setelah Disperindagkop dan UKM Kaltim telah melakukan lelang,
akhirnya  pengerjaan  dilakukan  oleh  kontraktor  melalui  dua
tahap pengerjaan dan terbagi dalam beberapa fase dengan total
biaya Rp50 Miliar.

Namun, kata Ely, pengerjaan gedung ini tidak selesai tepat
waktu  dan  mendapat  adendum  dari  Pemprov  Kaltim  untuk
menyelesaikan  pembangunan  selama  beberapa  hari.

“Setelah itu, sisa dari pengerjaan yang belum selesai akan
dilelang kembali pada tahun ini. Tetapi kami menekankan kepada
kontraktor untuk menyelesaikan pekerjaannya di fase pertama
ini sebagai pertanggungjawaban,” tegasnya.

Lebih  lanjut,  Politisi  PDI-P  ini  menegaskan  bahwa  proyek
pembangunan Galeri UMKM ini masih dalam pengawasan dari DPRD
Kaltim  sebagai  pelaksana  fungsi  kontrol  menindaklanjuti
keluhan  masyarakat  terkait  pembangunan  Galeri  UMKM  ini.
(Adv/DprdKaltim/AL)


